



www.mg.co.id

Hauge Diminta Jaga Performa

PRAHA (IM) - Jens Peter Hauge menjadi bintang kemenangan AC Milan atas Sparta Praha di matchday terakhir fase Grup H Liga Europa. Dalam laga di Arena, Praha, Jumat (11/12) dinihari WIB itu, Hauge mencetak gol tunggal Rossoneri di menit ke-23.

Menerima sodoran Dalot dari sisi kanan, Hauge membuat aksi melewati dua pemain bertahan Sparta Praha. Kemudian, sepakan kaki kanan dan dilepaskannya, yang mengarahkan bola bersarang ke pojok kanan gawang lawan.

Penyering



muda tersebut sekali lagi membuktikan kualitasnya. Sejak dibeli dari Bodo/Glimt, Hauge sudah bermain 10 kali untuk Milan. Sebanyak 4 gol sudah dilesakkannya, yang sejauh ini membantu Milan memuncaki klasemen Serie A dan lolos ke 32 besar Liga Europa.

Pelatih Stefano Pioli pun berharap Hauge bisa terus melanjutkan performa apiknya. "Hauge, kami harap dia bisa terus seperti ini. ketika kami menghadapinya sebagai lawan, dia sudah menunjukkan kualitasnya. Saya yakin dia masih bisa banyak berkembang, dia punya kualitas yang hebat dan kami puas dengan performanya. Saya yakin kualitas terbaiknya adalah ketika satu lawan satu," ujar Pioli kepada Sky Sport..

Hauge sendiri mengatakan, dirinya siap mengemban kepercayaan pelatih. "Saya hanya tahu bermain sebaik mungkin saat pelatih menurunkan saya. Hasil ini tentu sangat menggembirakan, tetapi masih banyak laga lainnya yang sudah menunggu," ujarnya di situs klub.

Kemenangan atas Sparta Praha memastikan Milan menjadi juara Grup H dengan 13 poin. Rossoneri maju ke 32 besar berstatus juara grup, diikuti Lille, yang cuma meraih 11 poin. ●vdp

JENS PETER HAUGE
Pemain AC Milan

Neymar Ingin Bertahan di PSG

PARIS (IM) - Superstar sepakbola Brasil, Neymar meredam spekulasi masa depannya di Paris St. Germain (PSG). Neymar sangat bahagia di klub sehingga tidak terpikirkan ingin pergi. Neymar sedang menjalani musim keempatnya bersama PSG. Hingga kini, Neymar telah membuat 79 gol dan 46 assist di hampir 100 penampilan di seluruh kompetisi. Sebanyak delapan trofi juara telah dipersembahkan Neymar untuk Les Parisiens, di antaranya tiga gelar juara Ligue 1.

Kendati demikian, Neymar masih terus dihubungkan dengan kepindahan, termasuk yang paling santer kembali ke Barcelona. Apalagi kontrak pesepakbola berusia 28 tahun itu akan habis pada musim panas 2022.

Belum lama ini Neymar mengipasi rumor transfernya ketika mengatakan ingin bermain dengan Lionel Messi di musim depan. Pernyataan Neymar tersebut menimbulkan pertanyaan tentang di mana mereka akan bereuni: di PSG atau di Barcelona. Neymar baru saja mencetak hat-trick ke gawang Istanbul Basaksehir untuk memastikan PSG lolos ke fase knockout Liga Champions sebagai juara Grup H. Neymar kini menegaskan komitmennya kepada klubnya. "Saya sangat bahagia di sini di Paris. Sangat bahagia di klub, dengan rekan-rekan setimku. Soal pergi tidak pernah terlintas dalam pikiranku. Kami harus berdiskusi. Kami memiliki hubungan yang sangat baik dan kita lihat saja apa yang terjadi di masa depan," ungkap Neymar dikutip Daily Record. ●vdp



masih terus dihubungkan dengan kepindahan, termasuk yang paling santer kembali ke Barcelona. Apalagi kontrak pesepakbola berusia 28 tahun itu akan habis pada musim panas 2022.

Belum lama ini Neymar mengipasi rumor transfernya ketika mengatakan ingin bermain dengan Lionel Messi di musim depan. Pernyataan Neymar tersebut menimbulkan pertanyaan tentang di mana mereka akan bereuni: di PSG atau di Barcelona. Neymar baru saja mencetak hat-trick ke gawang Istanbul Basaksehir untuk memastikan PSG lolos ke fase knockout Liga Champions sebagai juara Grup H. Neymar kini menegaskan komitmennya kepada klubnya.

"Saya sangat bahagia di sini di Paris. Sangat bahagia di klub, dengan rekan-rekan setimku. Soal pergi tidak pernah terlintas dalam pikiranku. Kami harus berdiskusi. Kami memiliki hubungan yang sangat baik dan kita lihat saja apa yang terjadi di masa depan," ungkap Neymar dikutip Daily Record. ●vdp



Ole Gunnar Solskjaer tetap mengandalkan Marcus Rashford saat melawan Manchester City.

Derby Manchester Bakal Seru

Laga nanti terbilang sangat krusial bagi Ole Gunnar Solskjaer seiring dengan spekulasi masa depannya sebagai manajer MU.

MANCHESTER (IM) - Derby Manchester meramalkan Premier League yang dilangsungkan di Old Trafford, Minggu (13/12) dinihari WIB. Kedua tim sama-sama berada di papan tengah klasemen sementara. MU di posisi enam dengan 19 poin sedangkan the Citizens di bawahnya dengan 18 poin. Tiga angka menjadi incaran kedua klub demi mendekati ke papan atas. Chelsea dan Leicester City menghuni peringkat ketiga dan empat dengan perolehan 22 poin dan 21 poin tapi sudah memainkan 11 laga.

Jelang laga itu, Manchester United (MU) bermood atmosfer negatif setelah tersingkir dari Liga Champions, menyusul kekalahan 2-3 dari RB Leipzig di laga grup terakhir. Sekalipun Setan Merah sedang

melaju kencang di Premier League usai memenangi empat pertandingan terakhirnya.

Di sisi lain, Manchester City memang memenangi empat dari lima pertandingan terakhirnya di semua ajang. Namun, hanya tiga kemenangan yang bisa diperoleh City dalam lima laga terakhir di liga, termasuk dua kemenangan beruntun melawan Burnley 5-0 dan Fulham 2-0.

Meski memiliki modal yang lebih baik, City wajib waspada. Dalam rekor lima pertemuan terakhir kedua klub di Liga Inggris, si Biru Langit menderita tiga kekalahan dan dua kali menang.

Kemenangan berhasil dibawa pulang MU dalam dua perjumpaan terakhirnya dengan rival sekotanya itu

dengan skor 2-1 di Etihad pada Desember 2019, lalu 2-0 di Old Trafford pada Maret silam. Sedangkan kemenangan terakhir City di Derby Manchester didapat di markas MU dengan skor 2-0 pada April tahun lalu.

Laga nanti bisa jadi terbilang sangat krusial bagi Ole Gunnar Solskjaer sebagai manajer. Sejumlah kalangan menilai, bahwa laga nanti menjadi ujian terakhir baginya, apakah dipertahankan atau dipecat.

Usai tersingkir di Liga Champions, Solskjaer memang menjanjikan akan bangkit di laga melawan tim sekotanya. "Kami memang belum beruntung di Liga Champions, kini kami segera fokus untuk menghadapi City. Kami harus berbuat sesuatu untuk memenangkan laga," kata Solskjaer di laman klub.

Eks pemain Arsenal yang kini jadi komentator sepakbola Inggris, Paul Merson, merasa jabatan Solskjaer sedang di ujung tanduk. Menurutnya, kursi pelatih United bisa berubah jika mereka kalah dari Man City.

"Bagi saya, ini adalah pertandingan sepakbola besar. Saya akan mengatakan bahwa jika dia tidak berhasil melalui ini, saya pikir itu bisa menghancurkan Ole. Artinya, kecuali Man United memiliki rencana yang berbeda, dan berpikir secara berbeda tentang klub ini daripada orang lain, ungkap Merson kepada Sky Sports mengutip Metro.

Melansir Sportsmole.co.uk, tuan rumah bakal tanpa duet Anthony Martial dan Edinson Cavani. Kedua striker itu tengah cedera.

Absennya Martial disayangkan, karena pemain Prancis ini tercatat selalu mencetak gol dalam tiga dari empat laga melawan Man City. Jika bermain, Martial bisa menjadi pemain United pertama yang mencetak gol dalam tiga derby Manchester berturut-turut sejak Eric Cantona.

Solskjaer harus memutuskan, apakah akan menukarkan Paul Pogba sebagai starter guna mendukung Marcus Rashford. Sedang Luke Shaw kini telah kembali fit tetapi mungkin harus puas

mendapat tempat di bangku cadangan. Aaron Wan-Bissaka diharapkan untuk memulai laga di sayap untuk mengadang Raheem Sterling.

Di pihak City, Pep Guardiola telah mengonfirmasi, Sergio Aguero tidak akan menjadi starter, meski kembali mencetak gol laga tengah pekan. Hal ini berarti, Gabriel Jesus diperkirakan akan memimpin lini depan saat Derby Manchester akhir pekan.

Kevin De Bruyne, Rodri, Ruben Dias, John Stones, Ederson, dan Benjamin Mendy adalah nama pemain yang kemungkinan kembali berlaga di Derby Manchester. Enam pemain tersebut diprediksi kembali ke starting lineup untuk laga tersebut.

Jadwal laga lainnya adalah Wolverhampton Wanderers vs Aston Villa, Newcastle vs West Bromwich Albion, Everton vs Chelsea, Southampton vs Sheffield United, Crystal Palace vs Tottenham, Fulham vs Liverpool, Arsenal vs Burnley dan Leicester vs Brighton. ●vit

Mourinho Puji Penampilan Bale

LONDON (IM) - Tendangan bebas Gareth Bale menjadi pemicu lahirnya gol pembuka Tottenham Hotspur ke gawang Royal Antwerp. Jose Mourinho memuji tembakan Bale. Dalam laga di Tottenham Hotspur Stadium, Jumat (11/12) dinihari WIB itu, The Lilywhites mendominasi jalannya pertandingan, namun tak ada gol di paruh pertama.

Tottenham baru bisa mencetak gol di babak kedua atau tepatnya pada menit ke-57. Bola tembakan

gawang Antwerp. Carlos Vinicius kemudian menyambar bola pantulan.

Skor berubah menjadi 2-0 untuk Tottenham di menit ke-71. Mendapat bola sodoran dari Harry Kane, Giovanni Lo Celso kemudian menggiring bola sampai kotak penalti dan melepaskan tendangan yang tak melesakan bola dengan punggung kaki.

Tottenham baru bisa mencetak gol di babak kedua atau tepatnya pada menit ke-57. Bola tembakan

ham terus menggempur pertahanan Antwerp sepanjang babak kedua. Meski banyak tembakan yang dilepaskan di 10 menit akhir, tak ada gol tambahan yang tercipta. Skor 2-0 bertahan untuk Tottenham hingga laga tuntas. "Itu adalah tendangan bebas yang bagus dari Gareth Bale dan seorang striker membaca bola kedua untuk mencetak gol," kata Mourinho seperti dikutip dari BBC.

Mourinho mengganti tiga pemain selepas gol pertama, yakni Bale, Vinicius dan Harry Winks. Ketiganya digantikan oleh Son Heung-min, Harry Kane dan Tanguy Ndombele.

Kemenangan ini mengantarkan Tottenham ke babak 32 besar Liga Europa dengan status juara Grup J, dengan mengoleksi 13 poin. ●vit



Gareth Bale Pemain Spurs

Derby Madrid Panaskan LaLiga

MADRID (IM) - Duel Real Madrid kontra Atletico Madrid menjadi menu utama LaLiga di akhir pekan ini. Ada sejumlah data dan fakta menarik yang layak diketahui sebelum duel derby Madrid panas itu.

Derby Madrid jilid pertama di 2020/21 berlangsung di Estadio Alfredo Di Stefano, Minggu (13/12) dinihari WIB. Kedua tim terpisah selisih enam poin di klasemen sementara; Atletico di puncak dengan 26 poin hasil 10 laga, sedangkan El Real di posisi empat dengan memainkan satu laga lebih banyak.

Laga melawan Atletico menjadi kesempatan Madrid untuk melanjutkan momentumnya usai meraih dua kemenangan beruntun melawan Sevilla 1-0 dan Borussia Muenchengladbach 2-0. Sedangkan bagi Los Rojiblancos, Madrid menjadi ujian bagi konsistensinya usai

tidak terkalahkan di 11 laga terakhir.

Seperti dirangkum dari Opta, Atletico Madrid gagal memenangi delapan pertandingan terakhir melawan Real Madrid (seri 5, kalah 3) setelah memenangi empat dari enam pertemuan sebelumnya di kompetisi itu (seri 2).

Real Madrid hanya memenangkan satu dari tujuh pertandingan kandang terakhir di LaLiga melawan Atletico (seri 3, kalah 3), tapi tidak terkalahkan dalam empat pertandingan terakhir melawan mereka (menang 1, kalah 3).

Striker Real Madrid, Karim Benzema cuma mencetak satu gol dalam 10 laga kandang LaLiga dalam derby Madrid melawan Atletico. Jumlah gol paling rendah Benzema melanda

wa n satu tim la wa n yang sudah dia

ha- dapi pal- ing tidak tujuh kali di kandang di kom- petisi ini. ● vit

KARIM BENZEMA
Pemain Real Madrid

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA

Graha GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permana Kav. 64 Jakarta 11410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpta@cdincha.net.id